
東部地区漁業士と行政との意見交換会

令和元年10月11日に東伊豆町役場会議室にて東部地区漁業士会と県行政との

意見交換会が開催されました。漁業士会からは高田会長をはじめ20名、県行政から

は 12名が出席しました。多くの資源が減少する中で漁業者が生き残っていくた

めには、資源管理と経営を両立させなければいけませんが、資源管理には難し

いことが多く、理解を深めることは簡単ではありません。今回は水産庁から資

源管理の担当官を講師に招きキンメダイ資源管理について講演をしていただきまし

た。大変分かりやすい説明で、漁業士も熱心に聞き入っていました。資源管理

への理解が深まったと思います。意見交換では、これからの資源動向やどうや

って漁業を盛り上げていくのかについて意見が交わされました。
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